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觀塘地區管理委員會  

主席就 2014 年 12 月 11 日舉行的  

第 214 次會議主要議項報告  

 

 

加快興建學校配合人口增長  

 

 委員關注將於 2015 年入伙的安達臣區內的學校興建進度，並

認為新校的啟用日期應盡量與居民遷入的時間配合。委員要求各相

關部門加強合作，爭取早日落實建校工程。  

 

2. 教育局代表表示局方一直有密切審視學位需求問題。現時預

計在 2016/17 至 2018/19 學年，區內小一學位會出現短暫性的高峰

期，局方會與各校聯繫，以現有安排如利用空置班房作彈性處理。

建校方面，局方已透過校舍分配機制，安排盡快於區內增設一所中

學及一所小學。  

 

3. 有關事宜將交由觀塘區議會屬下社會服務委員會跟進。  

 

 

發展接連安達臣無障礙設施  

 

4. 委員表示當局正就安達臣道石礦場的發展進行規劃，希望有

關部門能注意提供足夠的無障礙設施，令鄰近社區如寶達和四順

等，可與安達臣道各項發展更緊密聯繫。其中，委員建議相關部門

於規劃內容中， 升降機接駁秀慧樓的項目。  

 

5.  土木工程拓展署代表表示會向署內負責人員反映委員意見。  

 

改善安達臣道路及交通配套  

 

6.  委員指出安達臣道發展將令該區人口大增，擔心附近一帶道

路不勝負荷，造成交通擠塞。委員要求相關部門廣泛聽取地區對改

善道路及交通安排所提出的意見，並積極實踐可行的方案。  



7. 運輸署代表表示已透過不同渠道收集意見，現正計劃提出改

善方案一併處理安達臣道及其周邊如油塘及藍田等地區的交通問

題。  

 

 

關注巴士路線重組諮詢安排  

 

8. 委員表示市區的巴士路線重組工作將於明年陸續展開，希望

有關部門能盡早進行諮詢。  

 

9. 運輸署代表表示市區的巴士路線重組規模將比新界區的為

小，署方會與地區共同商議重組模式。  

 

 

優化聯合醫院行人道路網絡  

 

10. 委員反映居民對推展新東九龍線鐵路方案十分支持，並表示

未來的秀茂坪站可設置升降機連接聯合醫院，令使用該院服務的整

區居民都得以受惠。  

 

11. 土木工程拓展署及運輸署代表表示會向署內負責人員反映委

員意見。  

 

 

善用空置土地提供泊車設施  

 

12. 委員表示自啟晴 及德朗 落成後，九龍灣的私家車位變得

供不應求，希望當局可考慮善用空置土地提供泊車設施。  

 

13. 九龍東地政處代表同意研究委員的建議。  

 

 

 

 

 

觀塘民政事務處  

2014 年 12 月    

  


